

# *Entregan reconocimientos a trabajadores del níquel en Moa*

---



Moa, 6 ene (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez presidió en esta ciudad el acto de entrega de la Bandera de Proeza Laboral a dos destacados colectivos de trabajadores pertenecientes a la Empresa Productora de Níquel y Cobalto Pedro Sotto Alba.

El reconocimiento, otorgado por la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) a propuesta del Sindicato de Energía y Minas (Sntem), distingue el denodado esfuerzo realizado para la terminación, en tiempo récord y con elevada calidad, de una moderna Planta Productora de Ácido Sulfúrico en áreas de la referida entidad, la cual permite ahorrar cerca de un millón de dólares semanales al país por concepto de importaciones, destaca el diario Granma.

El otro colectivo obrero que mereció igual distinción fue la Brigada de Mantenimiento y Reparaciones de los Talleres Eléctrico y Central de la misma fábrica, que en condiciones adversas, tras el impacto del huracán Matthew, logró construir en apenas 72 horas, con empleo de materiales ociosos, una balsa destinada a favorecer el traslado de personal entre las orillas donde colapsó el puente sobre el río Toa, en el vecino municipio de Baracoa, Guantánamo.

Al destacar las ejemplares muestras de desprendimiento, consagración al trabajo y preparación técnica y profesional de ambos colectivos de trabajadores, José Cabrera Cabrera, miembro del Secretariado Nacional de la CTC y secretario general del Sntem, exhortó finalmente a cumplir con eficiencia los

compromisos productivos previstos para 2017.

En la emblemática planta, la más antigua en territorio moense, Ramiro Valdés, también miembro del Buró Político del Partido Comunista, constató el funcionamiento del nuevo acceso que como alternativa de entrada a la fábrica fue necesario construir después del accidental derrumbe de un puente que causó la pérdida de cuatro valiosos trabajadores, el 22 de noviembre pasado.

Acompañaron a Ramiro Valdés durante su recorrido, Luis Antonio Torres Iribar, primer secretario del Partido en la provincia de Holguín; Inés María Chapman, presidenta del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), y Alfredo López Valdés, ministro de Energía y Minas, entre otros dirigentes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/117581-entregan-reconocimientos-a-trabajadores-del-niquel-en-moa>



**Radio Habana Cuba**